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PRÉSENCES 

Yvan Demers, directeur 
Dominic Bourassa, parent  
Claudia Belzile, parent 
Louise Daneault, enseignante 
Caroline Lacroix, présidente  
Jocelyn Morin, parent 
Stéphanie Joyal, enseignante 

ABSENCES 

Manon Bombardier, enseignante 
Catherine Giguère, enseignante 
Geneviève Bachand, parent 
Hugette Monrinville, Service de garde 
Jérome Hurtubise, commissaire 
Stéphanie Robert, représentant communauté 
 

 

1. OUVERTURE DE LA SÉANCE 

Madame la présidente vérifie le quorum et procède à l'ouverture de la séance à 17h07. 
 
 

2. PRÉSENTATION ET ADOPTION DE L'ORDRE DU JOUR 

Il est proposé par monsieur Jocelyn Morin et résolu que l’ordre du jour de la présente séance 
soit adopté avec l’ajout suivant : sortie éducative. 
 
LA PROPOSITION EST ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 
 
 

3. LECTURE ET ADOPTION DU PROCÈS-VERBAL (NOVEMBRE 2014) 

Il est proposé par madame Claudia Belzile et résolu que le procès-verbal soit adopté tel que 
présenté. 
 
LA PROPOSITION EST ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 
 
 

4. PAROLE AU PUBLIC 
 
Aucun 
 
 

5. SUJET DE LA DIRECTION 
 

Dossiers présentés pour consultation: 
 
5,1 LE PROJET DE BUDGET 2014-2015 
 

Monsieur Yvan Demers présente le projet de budget pour la présente année scolaire.  Il 
répond à des questions d’information sur le sujet.  Il est convenu de reporter l’adoption 
du budget à la prochaine séance. 
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5,2 LA SEMAINE D'ACTIVITÉS POUR SOULIGNER LA FÊTE DE NOËL 
 

Monsieur Yvan Demers présente les différentes activités qui meubleront les derniers 
jours de classe avant la fête de Noël : fête du partage 9 décembre, activités de patinage 
pour chacun des cycles les 18, 19 et 20 décembre, un après-midi cinéma le 21 
décembre. 
 

Dossier présenté pour information: 
 
5,3 ORIENTATION DE L'ÉCOLE CONCERNANT L'ENSEIGNEMENT DE L'ÉCRITURE 
 SCRIPT ET DE L'ÉCRITURE CURSIVE 
 

Monsieur Yvan Demers résume les résultats d’une étude exhaustive sur la pertinence 
de l’enseignement de deux types d’écriture à l’école primaire.  Il nous rappelle que 
l’enseignement de l’écriture script et de l’écriture cursive est une coutume et non une 
obligation qui est faite à l’école primaire.  S’appuyant sur cette recherche, il informe le 
Conseil d’établissement que l’école la Chanterelle enseigne seulement l’écriture script 
depuis l’année dernière. 
 

 
6. MOT DU REPRÉSENTANT AU COMITÉ DE PARENTS 

 
Monsieur Dominic Bourassa résume les principales informations de la première rencontre du 
comité de parents.  Il précise le nom des personnes qui occupent un poste sur l’exécutif et il fait 
mention des nouvelles sur les compressions budgétaires annoncées par la direction générale.  
Enfin, il nous communique que le dossier sur les devoirs et les leçons a fait l’objet d’une 
discussion au sein du comité de parents.  Il souhaite que nous placions ce sujet à l’ordre du 
jour du Conseil d’établissement lors d’une prochaine séance. 
 
 

7. MOT DE LA FONDATION 
 
Aucune nouvelle. 
 
 

8. MOT DE NOTRE COMMISSAIRE 
 

Aucune nouvelle. 
 
 

9. AUTRES SUJETS 
 

Il est proposé par madame Louise Daneault et résolu d’accepter le projet de visite des élèves 
de la classe de madame Mélanie Richard au foyer de Valcourt.  La direction informera 
l’enseignante des contraintes inhérentes d’une visite avec des personnes malades. 
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LA PROPOSITION EST ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 
 
 
 

10. LEVÉE DE LA SÉANCE 
 
L’ordre du jour étant épuisé, la séance est levée à 18h40  
Il est proposé par madame Stéphanie Joyal et résolu que la séance soit levée. 

LA PROPOSITION EST ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 
 
 
 
 
 
 

     

 La présidente, Caroline Lacroix Le directeur, Yvan Demers 


